

Guía de manuscrito de artículo de investigación

<p>Emprendemos un camino de pensamientos y escrituras en la administración de negocios internacionales.</p>
<p>Tener presente que su manuscrito debe cumplir con los siguientes criterios para publicación:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Los manuscritos presentados deben ser inéditos. (revisión en antiplagio) • Basado en la investigación presentada en el corte 2 • Se debe enviar en formato Word, cumpliendo con las normas APA versión 7. • Las fotos e imágenes se deben enviar originales, en formato JPG o BMP, citas de acuerdo con la norma APA versión 7 • Debe contener título, autor (es), resumen, palabras claves, además de los puntos que abajo se mencionan • Cumplir con lo solicitado para tener buenos resultados.
<p>El documento de entrega debe contener lo siguiente:</p>
<p>Título: breve e informativo con mayúsculas, negritas y centrado. (12 palabras)</p>
<p>Subtítulos: los subtítulos de cada sección deben escribirse alineados al margen izquierdo en mayúsculas y negritas. Después de escrito, debe dejarse un espacio e iniciar el texto correspondiente.</p>
<p>Resumen: debe ser conciso (no exceder 150 palabras) y al máximo en dos párrafos. Se incluye autores, año, título del trabajo, una exposición breve del objetivo, los materiales y métodos, sus resultados y su relevancia. (en inglés y español)</p>
<p>Introducción: describe el interés que tiene el tema abordado en el contexto científico del momento, los trabajos previos que se han hecho sobre el tema, proveen el trasfondo de la investigación y presenta el propósito y la hipótesis del experimento. El último párrafo de la introducción se utiliza para resumir el objetivo del estudio.</p>
<p>Materiales y métodos: en este apartado se deben presentar los resultados del estudio, mencionando los hallazgos relevantes (incluso los contrarios a la hipótesis), se ofrecen detalles suficientes para justificar las conclusiones.</p>
<p>Resultados y discusión: se expone el hallazgo principal del estudio y se examinan e interpretan los resultados obtenidos en la investigación con el marco conceptual de referencia, donde se discuten la coherencia y las contradicciones fundamentales de los datos obtenidos, se evalúan y califican las implicaciones de los resultados con respecto a las hipótesis originales. De la discusión surgen los nuevos conocimientos y las hipótesis a verificar en nuevos estudios.</p>
<p>Conclusiones: en la conclusión el investigador debe discutir los resultados de la investigación (no repetirlos en detalle) y relacionarlos con otros estudios pertinentes para emitir su criterio coincidente o discrepante y fundamentar su posición en función de los datos obtenidos.</p>
<p>Literatura citada (min 30): se citan las referencias bibliográficas, las cuales permiten identificar las fuentes originales de ideas, conceptos, métodos, técnicas y resultados provenientes de estudios publicados anteriormente. La relación se hace alfabéticamente y es obligatoria en todo trabajo académico o científico. No se deben incluir en ella fuentes que no se citen en el desarrollo del texto.</p>
<p>Extensión: Veinte cuartillas (hojas tamaño carta), máximo.</p>
<p>Estilo: los textos deben presentarse de acuerdo con las normas de la Asociación Psychology American (APA) versión 7, incluidas las citas y las referencias bibliográficas.</p>
<p>(Se toma como guía las normas de la revista Sabia de la Universidad del Pacífico)</p>